

LE

Nationaliste Canadien

Vol. XVIII Cap Rouge, Q., Janvier, 1889 No. 7.

Rédacteur : M. l'Abbé PROVANCHER.

NECROLOGIE

—
LE DR J. A. CREVIER.
—

La science vient de faire une perte sérieuse dans la personne du Dr JOSEPH ALEXANDRE CREVIER, décédé à Montréal le premier du courant.

Né au Cap de la Madeleine en 1824, le jeune Crevier, protégé par son oncle le Grand-Vicaire Crevier, alors curé de St-Hyacinthe, alla faire son cours classique au collège de cette ville.

Très intelligent et doué de talents brillants, il ne sut pas malheureusement à cette époque les mettre assez à contribution pour l'étude des classiques, et il eut grandement à souffrir par la suite de cette lacune dans la poursuite des vastes connaissances qu'il parvint à acquérir. Architecte d'un édifice remarquable, il ne put jamais réussir à voiler les défauts de sa base. Cet homme qui connaissait toutes les étoiles par leur nom de baptême, comme le disait pittoresquement un jour un savant astronome qui venait de faire sa connaissance, ne savait cependant pas la grammaire. Aussi, avec toutes ses connaissances si